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Hace 50 años: 
8 de abril de 1966 

■ APERTURA DE LA TEMPORADA 
DE PESCA Y CAMPANOS PARA EL 
SELLA Y EL CARES-DEVA 

“El domingo se abrió en Asturias 
la temporada de pesca del sal-
món. La gente se fue a los ríos y 
aunque no se registraron grandes 
aglomeraciones, sí que hubo ani-
mación en las riberas y, sobre to-
do, en los restaurantes de las ri-
beras. No es muy generoso el ba-
lance de las primeras jornadas, 
porque las aguas bajan fuertes, 
turbias y, al decir de los que en 
ellas se metieron, frías como la 
nieve. Pero, de todos modos, el 
Cares-Deva y el Sella han dado 
ya sus campanos 1966”. 

■ EL CAMPO SAN FRANCISCO  
DEJA ATRÁS SU VIEJO ESTANQUE 
DE AGUAS SUCIAS 

“Ahora que las obras del nuevo 
estanque del Campo de San 
Francisco están a punto de que-
dar terminadas, la estampa del 
viejo, con sus aguas sucias, con 
su aspecto desagradable, puede 
que apenas sí sea recordada por 
muchos ovetenses. Se clama 
por una mejora y cuando llega 
se olvida lo que representa, con 
respecto al anterior estado de 
cosas. El nuevo estanque es una 
de las más fundamentales obras 
de las que se vienen realizando 
en el parque de Oviedo. Y eso 
que no son pocas las mejoras 
que se han ejecutado en el Cam-
po en el curso de los últimos 
tiempos”.

Vea las portadas de ambos días en la 
edición digital de LA NUEVA ESPAÑA: 
www.lne.es

Hace 25 años: 
8 de abril de 1991 

■ EL DEÁN RAFAEL SOMOANO SE 
MUESTRA PRUDENTE ANTE LA NUE-
VA DATACIÓN DEL SANTO SUDARIO 

“El cabildo pide prudencia a la 
hora de valorar el anuncio reali-
zado el sábado en Barcelona de 
que el Santo Sudario de la Cate-
dral de Oviedo data de una fecha 
entre los siglos I y VII, según el 
análisis del carbono 14 realizado 
en un laboratorio de Tucson (Es-
tados Unidos). Rafael Somoano, 
deán del cabildo, afirma que no 
ha recibido ninguna confirma-
ción oficial de esta noticia y que 
le extraña la amplitud de la data-
ción de la reliquia, la pieza más 
importante desde el punto de 
vista religioso de cuantas se cus-
todian en la Cámara Santa, ori-
gen de las peregrinaciones a San 
Salvador en el Camino de San-
tiago”. 

■ CAMACHO Y HUERTA VISITAN  
A GERARDO IGLESIAS  
EN EL SANATORIO ADARO 

“El ex secretario general de CC 
OO, Marcelino Camacho, visi-
tó ayer en el sanatorio Adaro de 
Langreo al ex secretario gene-
ral del PCE y ex coordinador 
general de IU, Gerardo Igle-
sias, que se recupera de una 
operación de hernia discal. Los 
dos, en compañía de Emilio 
Huerta, secretario de CC OO 
en Asturias, comentaron los 
viejos tiempos, cuando se co-
nocieron en las reuniones clan-
destinas del PCE”.

Sanidad descarta sancionar al tribunal 
de la oposición anulada por filtraciones
La comunicación de preguntas a algunos candidatos se produjo “cuando nadie 
sospechaba que iba a haber una oferta pública de empleo”, argumenta el Consejero

Pablo ÁLVAREZ 
El consejero de Sanidad del 

Principado, Francisco del Busto, 
descartó ayer la posibilidad de 
sancionar al presidente del tribunal 
del concurso-oposición de médi-
cos anulado por el Tribunal Su-
premo a causa de la filtración de 
preguntas. Del Busto alegó que la 
sentencia no prescribe abrir expe-
dientes, y añadió que la comunica-
ción de preguntas por parte del 
presidente de los evaluadores a al-
gunos opositores se produjo cuan-
do “nadie sospechaba ni sabía que 
se iba a producir dos años después 
un proceso de OPE” (oferta públi-
ca de empleo).  

El titular de Sanidad compare-
ció en la Junta General del Princi-
pado para responder a una pregun-
ta planteada por el diputado de Po-
demos Andrés Fernández Vilano-
va. En las últimas semanas, en el 
seno de la Administración sanita-
ria habían surgido discrepancias 
sobre la conveniencia o no de 
adoptar medidas disciplinarias 
contra el presidente del tribunal, 
Victoriano Cárcaba, jefe de medi-
cina interna del Hospital Universi-
tario Central de Asturias (HUCA).  

Francisco del Busto se pronun-
ció ayer en sentido negativo. “En 
la sentencia, al Supremo le parece 
suficiente la relación del presiden-

te del tribunal con varios casos 
prácticos que formaron parte de la 
formación continuada realizada en 
el servicio del cual era jefe”, seña-
ló en referencia al Hospital Valle 
del Nalón. Sin embargo, cuando la 
transmisión de preguntas se llevó a 
cabo “nadie sospechaba ni sabía 
que se iba a producir dos años des-
pués un proceso de OPE”. “Es de-
cir –apostilló–, formaba parte del 
proceso de formación entre un je-
fe de servicio y sus profesionales”. 

El razonamiento del Consejero 
se contradice con los hechos. Es 
cierto que el proceso selectivo se 
desarrolló en 2011, y que el correo 
electrónico que contenía alguna 

pregunta fue enviado en febrero 
de 2009, pero en realidad el con-
curso-oposición ya había sido con-
vocado en diciembre de 2008, y 
luego retrasado al ser objeto de 
una impugnación. Lo que sí es 
cierto es que en 2009 el tribunal 
aún no había sido designado. 

Sobre los 23 opositores que ha-
bían obtenido plaza fija, Francisco 
del Busto indicó que “dejan de ser 
propietarios” y habrán de compe-
tir de nuevo por una plaza fija. Una 
vez que se repita el segundo ejer-
cicio con un nuevo tribunal y el 
proceso se resuelva “analizaremos 
otros posibles alcances de la sen-
tencia”, subrayó el Consejero.

Elena FDEZ.-PELLO 
El consejero de Sanidad del 

Principado, Francisco del Busto, 
inauguró ayer en Oviedo el 
Congreso de la Asociación As-
turiana de Pediatría de Atención 
Primaria. En el transcurso del 
acto, el Consejero se compro-
metió a “atajar con rigor y meti-
culosidad” las deficiencias de la 
especialidad en la región. Del 
Busto dijo que cuenta con los 
profesionales para diseñar sus 
actuaciones y anunció la crea-
ción de “un grupo de profesio-
nales de distintas asociaciones y 
organizaciones para elaborar 
una estrategia” sanitaria  que le 
servirá de “guía”. 

El Consejero explicó que al-
gunas de las carencias y proble-
mas que afrontan los médicos 
de la especialidad de Pediatría 
en Asturias “tienen que ver con 
el envejecimiento de la pobla-
ción y con su dispersión”.  

En la inauguración del con-
greso sobre Pediatría, en la sede 
del Colegio de Médicos de Astu-
rias, el presidente de la asocia-
ción, que está detrás de su orga-
nización, Ignacio Pérez Candás, 
manifestó su oposición al man-
tenimiento de las figuras del pe-
diatra de área y el pediatra itine-
rante. “Ni uno ni otro garantizan 
la calidad de la atención”, indi-
có. El decano del Colegio de 
Médicos, Alejandro Braña, tam-
bién intervino y se refirió a la 
continuidad que la Asociación 
Asturiana de Pediatría de Aten-
ción Primaria ha logrado darle a 
su congreso, que ya va por su 
quinta edición.  

La jefa de servicio de Neona-
tología del Hospital Universita-
rio 12 de Octubre, Rosa Pallés, 
dio la conferencia inaugural, so-
bre la importancia que las pri-
meras horas de vida tienen en el 
desarrollo posterior de los niños. 

Un consejo formado por 
médicos guiará la estrategia 
sanitaria del Principado
Francisco del Busto promete “atajar”  
las carencias de la pediatría en Asturias

Intercambio hispano-luso sobre enfermería
Profesionales y estudiantes participan en el IX Congreso Hispano-Lu-
so de Estudiantes de Enfermería que se celebra en Oviedo desde ayer 
y que organiza la Escuela de Enfermería y varios centros de Portugal. 
Este año colaboran por primera vez alumnos de la Escuela Universi-
taria de Turismo. En la foto, el público, durante las sesiones de ayer. 

PEDRO H.

Protesta por los despidos en Correos
La Asamblea de Trabajadores de Correos denuncia una reestructura-
ción del servicio en Oviedo que se traduce en la desaparición de quin-
ce puestos de reparto en Oviedo y sobre la que ayer llamó la atención 
con una concentración –en la foto– frente las oficinas locales.

IRMA COLLÍN

Las mujeres gitanas 
se incorporan al 
Consejo de Igualdad

El alcalde Wenceslao López y la 
concejala de Atención a las Per-
sonas e Igualdad, Marisa Ponga, 
se reunieron ayer, en vísperas 
del Día Internacional del Pueblo 
Gitano, con representantes de 
ese colectivo. Ponga explicó 
que su Concejalía modificará el 
reglamento del Consejo Muni-
cipal de Igualdad para incorpo-
rar a colectivos de mujeres gita-
nas. En la foto, el Alcalde y la 
edil, con los portavoces gitanos, 
en la sala de plenos municipal.
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